



スタッフインタビュー



現在の業務内容は

外科の患者さんを対象としたリハビリを実施しています。カルテから重要な情報をしっかりと抽出し病態を把握していく事は大変ですが、不明な点はしっかりと先輩に質問・確認するように心掛けています。

当院への就職を希望した理由は何ですか

急性期病院への憧れと、自宅から近いという事があって見学をしました。コロナ禍で実習に行けず、不安がありましたが、フォローがとても充実していた事や、職場の雰囲気がとても良かったので希望しました。

科の印象はありますか

5つのユニットに分かれています。ユニット関係なく先輩方との交流が多いです。その為、困った事があればすぐに質問できます。また、室長や副室長との面談も定期的に行われており、安心して働くことができる環境です。

やりがいは何ですか

1人1人の患者さんに向き合い、その人の将来を考えたゴールを設定し、そのために必要なプログラムを立案し実施している時にやりがいを感じます。患者さんは「できる・している動作」よりも「できない動作」の方が多く、悩む事もありますが、できるようになった時の喜びは大きいです。

入職して良かった事はありますか

中学生からの夢を叶えようやく理学療法士となれました。日々、緊張で一杯ですが、一から優しく仕事を教えてくれる先輩方や、親しみやすく温かい同期に囲まれながら、仕事ができる事が良かったです。

教育体制はありますか

コロナ禍で臨床実習を経験しておらず、不安もありましたが、プリセプターが付いておりの確にアドバイスを受け、学びやすい環境です。また5つのユニットをローテーション方式でまわることができ、幅広い分野を新人のうちに勉強でき自身の成長に繋げることができる職場だと思います

今後の目標は何ですか

目標は1人1人の患者さんに“向き合うことのできる”理学療法士で在り続けることです。患者さん1人1人にはそれぞれの人生があり、環境があり、考えがあり、向き合うことの重要性を臨床で感じています。今後長く働くうえで大切にしていきたい気持ちです。

趣味は何ですか

動物園や水族館に行ったり、公園でピクニックをして動物や自然を見て癒されています。

最近ハマっている事は何ですか

コロナ前はよくライブに行っていました。今はYouTubeを観ています。先輩に同じグループを好きでDVDを貸して下さる方がおり、感想を言い合って盛り上がっています。



休日どのように過ごしていますか

小さいころからテニスを続けています。早朝のコートで朝の空気を感知ながらやる事は良いリフレッシュです。身体を動かすことが好きなので、ランニングもしています。

近隣でおすすめのポイントを教えてください

大船にある『イタリアン食堂 HIDEnCHI 三代目浦野商店』がおすすめスポットです。パスタとティラミスが特に絶品なので是非行ってみてください。

みなさんへ一言！！

急性期病院で働きたい、幅広い疾患を勉強したい、温かい職場で働きたい方におすすめの職場です。先輩方の手厚いサポートの中で仕事ができるので成長できる環境が整っていると思います。

